

*C'est vous*  
**QUI LE DITES!**



**FEDOM**

Fédération des Entreprises  
des Outre-Mer

PRODUIRE DES RHUMS UNIQUES  
D'UN CŒUR DU PACIFIQUE



**MONDIAL**  
du  
**RHUM** 2025

# *C'est vous* QUI LE DITES!

La FEDOM (Fédération des entreprises d'Outre-mer) est une association composée à l'origine des organisations patronales des départements d'Outre-Mer puis au fil des années de celles de Nouvelle Calédonie, de la Polynésie Française, de Mayotte, et de Saint-Pierre-et-Miquelon, auxquelles se sont associées les Fédérations du BTP, les Fédérations du tourisme, des Chambres de Commerce, ainsi que des associations d'entreprises.

La FEDOM représente et défend la singularité des besoins économiques de l'Outre-mer, de telle sorte que les caractères spécifiques communs à ces territoires (distance, insularité, micromarchés, niveau de l'emploi, coûts salariaux et sociaux européens dans des zones tropicales, etc...) soient pris en compte par les pouvoirs publics français et européens.

C'est vous  
QUI LE DITES!



# C'est vous QUI LE DITES!



*La Fédération des Entreprises des Outre-Mer est heureuse de mettre en lumière le Syndicat de défense de l'indication géographique du rhum agricole de Polynésie française, une institution dédiée à l'expansion et à la promotion de l'héritage rhumier du fenua.*

 *En mettant en avant les savoir-faire et la passion de ses membres et en favorisant le développement durable, ce syndicat joue un rôle important dans la préservation de l'écosystème insulaire et de la reconnaissance des rhums polynésiens.*

*La FEDOM est fière de soutenir ce travail et cet engagement en faveur de l'excellence, de l'authenticité et de la durabilité.*

Fédération des Entreprises d'Outre-mer (FEDOM)  
(Linkedin)

Au prochain numéro...